



**Communiqué de presse de Jacqueline BELHOMME, maire de Malakoff**

## Donner les meilleures chances aux enfants !

### La ville de Malakoff s'engage

**Malakoff, 26 juin 2018** - Le Conseil éducatif local de Malakoff, regroupant les élu-e-s et la communauté éducative de la ville, s'est réuni le 25 juin, au terme d'un processus de concertation portant sur les rythmes scolaires des enfants et l'offre périscolaire municipale.

Si la votation avait dégagé une large majorité en faveur du maintien de la semaine à 4,5 jours de classe (64,4% des suffrages), les conseils d'école ont confirmé cette tendance forte (9 conseils d'école pour la semaine à 4,5 jours, 6 à 4 jours).

Ce résultat traduit la satisfaction que rencontrent les activités périscolaires mises en place à Malakoff.

La Maire de Malakoff, Jacqueline Belhomme a cependant mis en évidence au cours du CEL la forte proportion d'enseignants s'étant exprimé pour le retour à la semaine de 4 jours, pointant que dans un contexte de dégradation des conditions de travail, l'école le mercredi matin peut être ressentie comme un élément supplémentaire de pénibilité.

La Maire a salué le travail et l'investissement professionnel des acteurs éducatifs et a confirmé l'engagement de la ville à leurs côtés.

Le Conseil éducatif local a désormais pour objectif, sur la base de la concertation menée cette année, de proposer des évolutions et des adaptations au Projet éducatif territorial de Malakoff, afin de continuer à donner aux enfants les meilleures chances de réussite scolaire, d'épanouissement et de loisirs.

Contact presse : Fanny SIZORN, directrice de cabinet, 01.47.46.75.16, 07.68.77.68.57